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Chahutant les

conventions en

faisant tomber

les murs, ces espaces

offrent une mise

en scène décalée.

Située a proximite du jardin des Plantes et au cœur du village Samt-Medard dans une charmante copropriete ce sublime loft familial a ete entierement
rénove en 2008 par les proprietaires architectes Regroupant tous les atouts de ce type de bien grands volumes clarté et verrière zénithale il capture une
vaste piece de vie avec salon salle a manger et cuisine ouverte ll accueille une suite parentale et deux chambres en mezzanine Le niveau inférieur dispose
quant a lui d un espace bureau et d une chambre d appoint Cave Renovateo throuqhout in 2008 by ite architect owiers th/s sub'ime family 'off is near !ne
Jardin des Phi iles in a ctidmiing co owned property at the heart of the Vil'age Saint Medard Co"ib/nmg all the assets or this type ot property' generous volumes
light and and a glass roof i! consists of a vast ming area with a lounge dtning room and open kitchen a master suite and tivo bedrooms on the mezzanine The
tower leve/ offers a study area and space bedroom Celer 2.170.000 (. Daniel Feau SP (0184 79 66 29).
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Situe a la lisière de Montrouge
dans une ancienne usine
ce superbe loft aux prestations
de standing se déploie sur
3 niveaux et plus de 300 m'
Son acces se fait par une
.terrasse donnant sur I entree

jjre une magnifique piece
a vwre aux volumes genereux
t compte 4 chambres dont une

tres grande suite parentale avec
un hammam Deux mezzanines
dominent le sejour I une dispose
de deux bureaux I autre est
dédiée a la detente avec
bibliotheque et TV Lin double
parking boxe complète ce bien
ln a former factory on tne
outskirts of Montrouge ths
superb loftotfers livmg space of
over 300 nf on three f/oors will)
high spec appointments One
entete via Iiie te/race to rjisrwer
a magmficent livmg area with very

generous volumes four

wnh hammam Two rnezz
overlook the living room
accommodating two sturj
the other ded/catcd to relaxation
lvr/; d libraryand TVA closed
double parking place complètes
the property Z 310 000 f
Espaces Atypiques Paris
Rive Droite (OI 42 7103 84),
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mélan;

et les matières

Situé dans le quartier du canal Saint-Martin, en rez-de-chaussée d'un ancien immeuble industriel, ce duplex d'exception à l'esprit loft se prolonge d'une
belle terrasse privee de 32 m2 Personnalise par des designers et architectes de renommée internationale, il bénéficie d'un agencement ingénieux et fait
profiter, dans chacune de ses pieces, d'une vue sur la terrasse Sur 96 m2, il accueille une salle a manger, une cuisine US, un sejour double en angle sur la
terrasse, une chambre et un espace bureau a l'étage Or the ground floor of a former industrial building in the Canal Saint Martin neighbourhood, this outstand/ng
sp/it-'evel apartment in loft style is prolonged by a lovely private terrace of 32 nf Personalized by architects and designers of international renown, it benefits from
ingemous latout allowmg all the mam rooms to enjoy views of the terrace Ils livmg space of 96 nf consists of a dimng-room with open plan kitchen, a double
corner lounge givmg onto the terrace, a bedroom and a study area on the upper leve/1.450.000 i. Agence des Enfants Rouges (01446170 70).


